

Carretas, 14-7° E-F 28012 Madrid Telf: 915322264 Fax: 915322280 stes@stes.es - www.stes.es

STEs-i mantiene su posición en número de delegadas y delegados en las elecciones celebradas ayer, 2 de diciembre.

La confederación STEs ha recibido un gran apoyo del profesorado de la enseñanza pública en las elecciones celebradas ayer, 2 de diciembre, habiendo obtenido más de 300 delegadas y delegados. No obstante, las comunidades autónomas de Catalunya, Navarra, la Comunidad Autónoma del País Vasco y Galicia, aún no han celebrado estas elecciones, además de la provincia de Teruel, por lo que estos resultados están lejos de ser definitivos.

STEs ha obtenido mayoría de votos y representantes en Asturias, Cantabria, Castilla y León, País Valenciano, Canarias, Baleares y Melilla.

Aunque hay que esperar a los resultados de las elecciones que no se han celebrado para hacer el cómputo final, STEs recibe un gran apoyo del conjunto del profesorado en un momento en el que las administraciones públicas están aplicando políticas educativas de corte más conservador, con recortes presupuestarios y con reformas que afectan directamente al ejercicio de la docencia.

Una vez más el modelo de sindicalismo que representan los diferentes STEs ha demostrado tanto su validez política como su legitimidad social. El respaldo recibido hasta ahora, que aumentará sin duda cuando se vote donde aún no se ha hecho, nos da más brío y, por supuesto, nos exige una responsabilidad mayor aún ante quienes han depositado su confianza en nuestro modelo sindical: democrático, asambleario y autónomo.

STEs-Intersindical agradece al profesorado de los distintos territorios del Estado el respaldo durante estos cuatro años, su apoyo en momentos muy duros y hoy, además, que podemos seguir contando con él.

Madrid. 3 de diciembre de 2010.